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O 
presidente da Con-
federação Nacio-
nal de Municípios 
(CNM), Glademir 

Aroldi, afi rmou ontem que não 
existe estoque de vacinas nas 
cidades.  

De acordo com o Painel 
Nacional, até o dia 11 de abril 
já foram vacinados com a 
primeira dose mais de 20,5 
milhões de brasileiros, e com 
a segunda dose, 6 milhões. 
Sendo assim, observou o pre-
sidente da CNM, além dos 
grupos prioritários com vaci-
nação em andamento é pre-
ciso assegurar a vacinação 
de segunda dose para 14,5 
milhões de pessoas.

Ainda para o presidente 
da CNM, a diferença que 
aparece no Painel do Minis-
tério da Saúde, entre doses 
entregues aos municípios e 
doses aplicadas na popula-
ção, não corresponde à reali-
dade. Aroldi disse, ainda, que 
o ministério lança no sistema 
como dose entregue assim que 
libera os lotes e até estas vaci-
nas estarem disponibilizadas 
para aplicação na ponta, o sis-
tema informa como estoque 
não aplicado.

Outro motivo listado 

Até o dia 11 de abril já foram vacinados com a 
primeira dose mais de 20,5 milhões de brasileiros

Reprodução

A voz do Povo

AZIZ AHMED
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Cinco empresas representadas no jantar com o presidente Jair 
Bolsonaro, na última quarta-feira em São Paulo devem R$ 186,4 
milhões à União, segundo a revista “Época”. São elas: 1 - O SBT, 
representado pelo CEO José Roberto Maciel, deve R$ 97,2 milhões, 
segundo registros da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional. 2- A 
Cosan, cujo fundador e presidente do conselho de administração 
é Rubens Ometto, tem R$ 46,3 milhões em dívidas previdenciárias 
nessa lista. 3- Outra companhia inscrita na dívida ativa da União é o 
Banco Inter, fundado por Rubens Menin, que deve R$ 36,6 milhões. 
4- O Ha bib’s, representado no jantar por Alberto Saraiva, funda-
dor e CEO, possui R$ 5,9 milhões em dívidas previdenciárias. 5- O 
Bradesco, onde Luiz Carlos Trabuco Cappi é presidente do conselho 
de administração, tem R$ 400 mil pendentes de FGTS.
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De Jair Bolsonaro, no jantar com empresários, afi rmando que irá respeitar o 
teto de gastos e a responsabilidade fi scal quando sancionar o Orçamento. — 
Não vou botar o meu na reta. Foi aplaudido.
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Do parceiro Bruno Thys:
— Esse ministro Kassio Nunes Marques nem disfarça: sua missão no STF é tão 
somente a de representar os interesses de Bolsonaro. Já, já o supremo mandatá-
rio da nação estará se referindo à mais alta instância da justiça do país como “o 
meu STF”.

��������
Do consagrado jornalista Augusto Nunes, simpático ao bolsonarismo:
— O sucesso do leilão dos aeroportos, que abriu a Infra Week, demonstrou que, 
mesmo no auge da pandemia, não faltam investidores decididos a apostar no 
Brasil. É uma má notícia para os pessimistas profi ssionais. É mais uma razão 
para confi ar na superação da crise econômica agravada pelo coronavírus.
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A cidade de Encantado, no interior do Rio Grande do Sul, 
está construindo uma réplica do mundialmente famoso 
Cristo Redentor do Rio, que promete ser a maior estátua do 
Cristo no Brasil. A obra, iniciada em 2019, terá 43 metros de 
altura e está prevista para ser inaugurada ainda este ano.
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A Receita Federal prorrogou o prazo fi nal de entrega da 
declaração do Imposto de Renda de pessoas físicas de 2021, 
referente ao ano calendário 2020, do dia 30 de abril para o 
dia 31 de maio. A decisão saiu na edição de ontem do Diário 
Ofi cial da União.

	�����������������������
Sem nomes próprios no Rio, o PT já cogita apoiar o governa-
dor Claudio Castro na eleição de 2022. A costura já começa a 
ser feita pelo presidente da Alerj, o petista André Ceciliano. O 
senão seria ter de subir no mesmo palanque do Pastor Everal-
do, criador de Wilson Witzel.
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Segundo o excelente jornalista Vicente Nunes revelou, em seu 
blog, as operadoras de planos de saúde de servidores federais e 
de funcionários de empresas estatais viram os lucros dispara-
rem em 2020 em meio à pandemia do novo coronavírus. Como 
os associados se retraíram para se preservarem, as consultas, 
os exames, as internações e as cirurgias diminuíram drastica-
mente. Ou seja, as despesas dos planos diminuíram, mas as 
receitas continuaram crescendo.
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Em meio à pandemia, o Ministério da Saúde deverá perder um 
pedacinho da sua estrutura. Rogério Marinho articula com o pre-
sidente Jair Bolsonaro a transferência da Fundação Nacional de 
Saúde (Funasa) para o Ministério do Desenvolvimento Regional.
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Segundo o Jornalista Políbio Braga, Danilo Gentili deve con-
correr à presidência em 2022. O apresentador teria se reunido, 
sábado, com o ex-marqueteiro de Bolsonaro, André Marinho, 
além de membros do (Movimento Brasil Livre (MBL).

�����������
O presidente da Fiesp, Paulo Skaf, teria conversado com seu 
virtual sucessor, Josué Gomes da Silva, fi lho do ex-vice-presi-
dente José de Alencar, sobre a possibilidade de levar Lula para 
palestrar na entidade. Milagre? Pragmatismo?
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Mais de 70% do povo japonês quer que a Olimpíada de 
Tóquio seja cancelada ou adiada enquanto a pandemia do 
novo coronavírus se alastra. Pesquisa da agência Kyodo 
News revelou ontem, 100 dias antes do início planejado dos 
Jogos,que 39,2% querem o cancelamento, 32,8% são a favor 
de outro adiamento e só 24,5% querem que aconteça de 
acordo com o cronograma.
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Em 85 anos de história, a Livraria São José passou por seis 
endereços, uma guerra mundial e duas ditaduras. Tida como a 
mais antiga ainda em atividade do Rio, a livraria, no entanto, 
não sobreviveu à pandemia do coronavírus. Fechou as portas, 
também aposentando o mais antigo livreiro em atividade, 
José Germano da Silva (foto), de 83 anos, que começou a 
trabalhar na loja aos 12, como faxineiro e entregador, e virou 
proprietário. Com quase 70 anos de livraria, enfrentou nos 
últimos anos uma dura redução das vendas, que desaba-
ram em meio às restrições impostas pela crise sanitária. “Já 
estava ruim. Quando entrou a pandemia, acabou de matar”, 
diz Germano. Ele mesmo é um sobrevivente: passou 39 dias 
neste início de ano internado com 70% dos pulmões compro-
metidos pela Covid 11 deles em um leito de UTI. De volta 
à família, vive para contar a história da livraria, que vai ela 
mesma virar livro.
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O Ministério da Saúde lançou ontem a Campanha 
Nacional de Vacinação contra a gripe infl uenza. A previ-
são é de que a campanha seja realizada em três etapas e 
termine em 9 de julho, tendo vacinado cerca de 80 milhões 
de pessoas dos grupos prioritários, defi nidos segundo cri-
térios da Organização Mundial da Saúde (OMS).  

Durante o lançamento, o secretário de Vigilância em 
Saúde, Arnaldo Medeiros, lembrou que a vacina é segura e 
efetiva para a prevenção da gripe infl uenza, e que é por meio 
dela que se consegue reduzir complicações, internações e 
mortalidade decorrentes das infecções pelo vírus da infl uenza.

Segundo Medeiros, foi investido R$ 1,2 bilhão para 
a compra dos imunizantes, a um custo de R$ 15 a dose. 

Datas e grupos prioritários
A primeira etapa, entre os dias 12 de abril e 10 de maio, 

abrange cerca de 25 milhões de pessoas. “Nela teremos 
como foco crianças com idade entre 6 meses e 6 anos; 
gestantes e mulheres no período até 45 dias após o parto 
[puérperas]; povos indígenas; e trabalhadores da saúde”, 
informou o secretário.

A segunda etapa ocorrerá entre os dias 11 de maio e 
8 de junho tendo como público-alvo idosos com mais de 
60 anos e professores. Nela, cerca de 33 milhões de pes-
soas deverão ser imunizadas.

A terceira fase, entre 9 de junho e 9 de julho, abrangerá 
cerca de 22 milhões de pessoas. Compõem esse público-
-alvo integrantes das Forças Armadas, de segurança e de 
salvamento; pessoas com comorbidades, condições clíni-
cas especiais ou com defi ciência permanente; caminhonei-
ros; trabalhadores de transporte coletivo rodoviário; tra-
balhadores portuários; funcionários do sistema de priva-
ção de liberdade; população privada de liberdade; e ado-
lescentes em medidas socioeducativas.

pela CNM foi a incerteza na 
entrega de novas remessas, o 
que impõe reservas para a apli-
cação da segunda dose. Além 
disso, a digitalização no sis-
tema das doses efetivamente 
utilizadas é efetuada apenas 
nos dias após a aplicação e 
ainda são várias as reclama-
ções de municípios com pro-
blemas de carregamento das 
informações pelo sistema do 
Ministério da Saúde, que apre-
senta grande instabilidade, o 
que atrasa ainda mais o regis-
tro das doses já aplicadas, 
argumentou.

Aos senadores, o presi-
dente da CNM disse que os 
municípios brasileiros pos-
suem uma capacidade de apli-
car 1,5 milhões de doses/dia. 
E podem ampliar rapidamente 

esta capacidade.

Colapso
O presidente da CNM 

também chamou atenção 
para o colapso do Sistema 
de Saúde, que, segundo ele, 
não está ocorrendo somente 
na rede hospitalar. “Observa-
mos a mesma situação na rede 
de atenção básica, constitu-
ída como a porta de entrada 
do SUS [Sistema Único de 
Saúde] para todos os proble-
mas de saúde dos brasileiros”, 
afi rmou, acrescentando que a 
rápida saturação da Rede de 
Atenção Especializada levou 
também ao aumento explosivo 
de atendimentos na atenção 
primária, válvula de escape 
para os pacientes que não 
encontram leitos nos hospi-

tais.
“Desde o início da pande-

mia estamos realizando sema-
nalmente pesquisas e consul-
tas aos prefeitos para identi-
fi car as difi culdades, anseios 
e necessidades de cada uma 
das nossas 5.568 cidades. O 
quadro nunca foi tão dramá-
tico como agora”, garantiu.

Segundo levantamento da 
confederação, nas duas sema-
nas entre o fi m de março e 
início de abril, cerca de 48% 
dos prefeitos relataram que 
o hospital de referência da 
sua região estava em risco 
iminente de fi car sem medi-
camentos do chamado kit 
intubação. Já no levanta-
mento dessa última semana, 
que contou com a resposta 
de 3.169 prefeitos, este per-
centual recuou para 38,1%. A 
diminuição foi atribuída pela 
entidade às ações implemen-
tadas pelos gestores locais em 
cada município.

Ainda nas duas semanas 
entre o fi m de março e iní-
cio de abril, o levantamento 
apontou que 26% dos prefei-
tos relataram risco iminente de 
falta de oxigênio. Nesta última 
semana, este percentual tam-
bém caiu para 18,6%.
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As suas áreas passaram 
por manutenção
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No terceiro dia fiscalização das 
novas medidas determinadas pelo 
decreto nº 48.706, entre o último  
domingo (11) e a madrugada de 
ontem, a Prefeitura do Rio regis-
trou 1.311 autuações - entre mul-
tas e interdições a estabelecimen-
tos, infrações sanitárias, multas 
de trânsito, reboques e apreen-
sões de mercadorias. No período, 
foram aplicadas 97 multas a bares, 
restaurantes e ambulantes e nove 
estabelecimentos foram fechados.

Desde sexta-feira (9), as equi-

pes de fiscalização já registraram 
3.907 autuações, com 202 multas 
aplicadas a bares, restaurantes e 
ambulantes e 74 estabelecimentos 
e festas fechados.

No domingo, os comboios de 
fiscalização formados por agentes 
da Secretaria de Ordem Pública, 
Guarda Municipal, Vigilância 
Sanitária e apoio da Polícia Mili-
tar atuaram em diversos pontos 
da cidade, entre eles Santa Cruz, 
Sepetiba, Maracanã, Barra da 
Tijuca, Recreio dos Bandeiran-

tes, Vila da Penha, Vista Alegre, 
Vaz Lobo, Marechal Hermes, Brás 
de Pina, Guadalupe, Copacabana, 
entre outros locais.

Em outra frente de fiscalização, 
as forças-tarefa da Guarda Muni-
cipal realizaram rondas em pontos 
dos bairros: Centro do Rio, Leblon, 
Padre Miguel, Urca, Vidigal, Tijuca, 
Vila Isabel, Gávea, Campinho, Joá, 
entre outros, com objetivo de coibir 
aglomerações e atender denúncias 
enviadas por cidadãos via Central 
1746 da Prefeitura do Rio.

Ação cumpre decreto 
da Prefeitura do Rio 

ReproduçãoDivulgação

Já estão disponíveis 20 
ônibus comuns para fazer 
o trajeto da estação do BRT 
Pingo D’Água, em direção 
ao Terminal Alvorada, na 
Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste, nos horários de pico. 
A mudança faz parte do novo 
projeto operacional do BRT.

As estações Magarça e 
Mato Alto, no mesmo cor-
redor, também receberão 
novos ônibus o que totaliza 
90 ônibus extras na opera-
ção Transoeste.

Os novos ônibus farão o 

percurso sem paradas nas 
outras estações, nos horá-
rios de pico, das 5h às 8h, no 
sentido Alvorada e na volta 
para a casa das 16h às 20h, 
a partir da plataforma C, de 
onde também saem os ôni-
bus para Santa Cruz.

De acordo com a Prefei-
tura, o objetivo é de que até 
setembro, a previsão é de 
que 46 estações sejam rea-
bertas, com o aumento gra-
dativo de articulados em 
operação, chegando a 241 
no total.

A Receita Federal nfor-
mou ontem que foi alterado 
o prazo fi nal de entrega da 
Declaração de Imposto de 
Renda das Pessoas Física 
(IRPF) de 2021, referente 
ao ano calendário 2020, do 
dia 30 de abril para o dia 31 
de maio de 2021. A mudança 
foi implementada por meio da 
instrução normativa 2.020, 
publicada no “Diário Ofi cial 
da União” de ontem.

Na semana passada, o 
Senado Federal aprovou um 
projeto que prorroga o prazo 
de entrega até 31 de julho deste 
ano. O texto já foi aprovado 
pela Câmara, mas, por ter sido 
modifi cado, precisa ser nova-

mente analisado pelos depu-
tados. Caso seja aprovado, a 
proposta seguirá para sanção 
do presidente Jair Bolsonaro.

De acordo com a Receita 
Federal, também foram pror-
rogados para 31 de maio de 
2021 os prazos de entrega da 
Declaração Final de Espó-
lio e da Declaração de Saída 
Definitiva do País, assim 
como o vencimento do paga-
mento do imposto relativo às 
declarações.

Segundo o órgão, a exten-
são dos prazos de entrega 
aconteceu para suavizar as 
difi culdades impostas pela 
pandemia do Coronavírus 
(Covid-19).
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M
oradores de Ita-
boraí, na Re-
gião Metropoli-
tana do estado, 

vão fi car sem fornecimento de 
água a partir de hoje, em fun-
ção de uma manutenção pre-
ventiva que será feita pela Ce-
dae na Estação de Tratamento 
de Água (ETA) Manilha. Se-
gundo a companhia, consumi-
dores que possuem sistema de 
reserva de água não devem so-
frer com o desabastecimento.

Por conta da manutenção, 
a previsão de normalização do 
fornecimento de água pode ser 
de até 48h em alguns locais, 
como ruas altas. Os bairros 
que podem ser afetados são 
o Centro, Monte Verde, Novo 
Horizonte e Vila Gabriela. O 

Distrito de Itambi também 
deverá ser prejudicado.

O mesmo acontece na 
Zona Sul, onde moradores de 
alguns bairros terão o abasteci-
mento de água reduzido hoje, 
devido a uma manutenção que 
será feita pela Cedae na rede 
de fornecimento na Rua Jar-
dim Botânico. De acordo com 
a companhia, os consumidores 
que possuem reserva de água 
não devem ser prejudicados.

A parte do baixo Gávea e 
a região próxima ao Arpoador 
devem ser atingidas por conta 
do reparo. A previsão é que 
o fornecimento de água seja 
normalizado em até 24 horas 
após a manutenção, que deve 
começar às 8h e terminar até 
20h de hoje.

Mudança faz parte do novo 
projeto operacional do BRT

Pelo menos duas pessoas 
fi caram feridas depois que um 
ônibus comum bateu na tra-
seira de um veículo articu-
lado na Ilha de Guaratiba, na 

Zona Oeste do Rio. De acordo 
com informações do Centro 
de Operações Rio, o acidente 
aconteceu na estação Ilha de 
Guaratiba do BRT, na Avenida 

Dom João VI, onde o trânsito 
foi parcialmente interditado.

De acordo com informa-
ções da TV Globo, os bombei-
ros foram chamados por volta 

das 7h30 ao local e pelo menos 
duas pessoas foram socorri-
dos. Ainda não há informa-
ções sobre o estado de saúde 
delas.
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M
esquita recebeu, 
na última quin-
ta-feira, a visita 
de dois consul-

tores nacionais de emergência 
da OPAS/Brasil. Representan-
tes da Organização Pan-Ame-
ricana da Saúde, André Si-
queira e Paula Maria Raia 
Eliazar estavam acompanha-
dos pela coordenadora de Vi-
gilância Epidemiológica da Se-
cretaria de Estado de Saúde, 
Gabrielle Damasceno, e por 
Fabiane Canellas, técnica da 
Superintendência de Atenção 
Básica do governo estadual. A 
intenção da visita foi verifi car 
como está a rede de Atenção 
Básica do município e também 
como é realizado o enfrenta-
mento da pandemia do novo 
coronavírus na cidade.

“A nossa ideia é apoiar, 
verifi car os pontos fortes e 
também trocar experiências. 
Queríamos ter esse momento 
com a Saúde de uma cidade 

da região metropolitana do 
Rio e a própria Secretaria de 
Estado de Saúde sugeriu o 
município de Mesquita. Fica-
mos bem impressionados com 
o que vimos, porque a aten-
ção básica está forte e esse 
comprometimento alegrou a 
gente”, disse Paula.

As equipes foram recebi-
das pelo secretário munici-
pal de Saúde, Emerson Trin-
dade, acompanhado dos coor-
denadores da Atenção Básica, 
Tayllany Zimmerer; do da 
Vigilância Epidemiológica, 
Silvio Diniz; e de Imuniza-
ção, Sabrina Louroza. Entre 
outras ações, eles pontuaram 
a agilidade da Saúde de Mes-
quita no começo da pande-
mia, criando o primeiro polo 
de atendimento exclusivo à 
Covid-19 do estado, em março 
de 2020. Além disso, ações 
como a testagem em massa, 
monitoramento de pacientes 
infectados e, agora, acelerando 

Equipe verifi cou como está a rede de Atenção 
Básica e o enfrentamento da pandemia

A 25ª edição do Mapa de Risco da Covid-
19, elaborado pela Secretaria de Estado de 
Saúde mostra que a situação da pandemia se 
encontra em risco muito alto (roxo) nas regi-
ões serrana e metropolitana I, como a Bai-
xada Fluminense, Niterói e São Gonçalo, 
incluindo o município do Rio.

As regiões do Médio Paraíba, Centro-Sul, 
Norte, Baixada Litorânea saem da bandeira roxa 
para a vermelha, o que aponta para uma melhora 
nos parâmetros epidemiológicos. As regiões da 
Baía da Ilha Grande, Noroeste e Metropolitana 
II seguem com bandeira vermelha (risco alto). A 

análise compara a semana epidemiológica 12 (21 
a 27 de março) com a 10 (7 a 13 março) de 2021.

Óbitos
O estado apresentou aumento de 44% no 

número de óbitos e de 7% nos casos de inter-
nações por síndrome respiratória aguda grave 
na comparação do período analisado. As taxas 
de ocupação de leitos pelo Sistema Único de 
Saúde no Estado, com dados da última sexta-
-feira (9), estão em 90% para leitos de UTI e 
em 75% para leitos de enfermaria.

Cada bandeira representa um nível de 

risco: roxa (risco muito alto), vermelha (risco 
alto), laranja (risco moderado), amarela (risco 
baixo) e verde (risco muito baixo).

Vacinas
A SES realizou na última sexta (9) a 12ª 

entrega de vacinas contra covid-19 aos 92 
municípios do estado. Foram distribuídas 
431.500 doses, sendo 195.400 da coronaVac 
e 236.500 da Oxford/AstraZeneca.

Kit intubação
A secretaria  também realizou uma nova 

entrega de medicamentos do chamado “kit 
intubação” a 74 unidades de saúde de todo 
o estado que atendem pacientes em trata-
mento de covid-19. Entre os itens distribu-
ídos, estão: atracúrio, propofol e morfi na, 
medicações fundamentais para o tratamento 
de pacientes internados em estado grave em 
UTI. Em reunião com o Ministério Público 
Federal, Ministério Público do Estado do Rio 
e Defensoria Pública do Estado e da União 
a SES informou que está entregando todo o 
estoque de medicação do “kit intubação” aos 
municípios e hospitais.
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Estado apresentou aumento 
de 44% no número de óbitos

a vacinação da população com 
as doses encaminhadas pelo 
governo estadual.

“Se não fossem os inves-

timentos realizados na Aten-
ção Básica, com a abertura 
de sete clínicas da família em 
Mesquita, temos a certeza de 

que teríamos números muito 
ruins aqui”, disse o secretário.

Durante a conversa, diver-
sos momentos da pandemia 

foram lembrados. Como o 
início, em que pouco se sabia 
sobre a doença e não havia 
grande oferta de testes.

Mapa de Risco de COVID-19
do Estado do Rio de Janeiro
25ª atualização - 08/04/2021

Muito baixo

Moderado

Baixo

Alto

Muito alto

RISCO
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O 
desembargador 
Joaquim Domin-
gos de Almeida 
Neto, da 7ª Câ-

mara Criminal do Tribunal de 
Justiça do Rio (TJRJ), será o 
responsável por julgar o pe-
dido de habeas corpus para 
libertar o médico e vereador 
Jairo Souza Santos Júnior, 
conhecido como Dr. Jairinho 
(sem partido), e sua namo-
rada, a professora Monique 
Medeiros da Costa Almei-
da, mãe de Henry Borel Me-
deiros, morto aos 4 anos. O 
casal é acusado de envolvi-
mento na morte da criança, 
no dia 8 de março. O sorteio 
eletrônico foi realizado na 
manhã de ontem, mas ain-
da não se sabe quando ele 
será julgado.

O advogado André França 
Barreto endereçou o pedido de 
soltura ao presidente do TJRJ, 
desembargador Henrique 
Carlos de Andrade Figueira. 
No documento, França Bar-
reto alega que os clientes “se 
encontram submetidos a mani-

festo constrangimento ilegal”, 
e afi rma que não havia neces-
sidade de prendê-los.

“A autoridade coatora 
(a juíza Elizabeth Machado 
Louro) está, nitidamente, jus-
tifi cando os arbitrários meios 
pelos deturpados fi ns, impul-
sionada pela tradicional voz 
das ruas, cujo coro insiste em 
ecoar pela história das civili-
zações, perseguindo os here-
ges de cada era”, escreveu em 
trecho de sua defesa.

André França sustenta que 
a defesa foi  “surpreendida” ao 
descobrir que não havia uma 
cópia do mandado de prisão 
no cartório da 2ª Vara Crimi-
nal do Tribunal do Júri. Ele 
acrescentou também que não 
teve acesso aos autos do pro-
cesso. A defesa de Jairinho 
e Monique afi rma ainda que 
houve obtenção ilegal de pro-
vas, pois no cumprimento dos 
mandados de busca no dia 26 
de março, “os agentes condu-
zem o material apreendido em 
mãos, sem o devido acondicio-
namento e lacre”.

Reprodução
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Os acusados foram 
presos no último dia 8

Após três meses do desapareci-
mento dos meninos Lucas Matheus (8 
anos), Alexandre da Silva (10 anos) 
e Fernando Henrique (11 anos), em 
Belford Roxo, na Baixada Fluminense, 
a Polícia Civil montou uma força 
tarefa constituída pela Subsecretaria 
de Inteligência (SSINTE), Departa-

mento-Geral de Polícia Especializada 
(DGPE) e Delegacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense (DHBF) para 
apurar informações ajudem a esclare-
cer os fatos e a localizar as crianças.

Os três meninos saíram de casa 
no dia 27 de dezembro de 2020, no 
bairro Castelar, e não foram mais vis-

tos. No início do mês de março, o 
Ministério Público do Estado do Rio 
de Janeiro (MP-RJ), encontrou ima-
gens de câmeras de segurança que 
mostrava os garotos andando pela 
Rua Malópia, no bairro Piam, loca-
lidade vizinha ao bairro do desapa-
recimento.

 ��!
"#
��$
�
�
�����#�
�
%��������&�'$���(�)�

As crianças desapareceram em 
27 de dezembro do ano passado
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Bandidos explodiram uma 
agência bancária na Avenida 
Jornalista Moacir Padilha, no 
bairro Jardim Primavera, em 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense, na madrugada de 
ontem. Equipes do 15º BPM 
(Duque de Caxias) seguiram 
para o local. Não houve feri-
dos. Também não foram rea-

lizadas prisões.
Esta foi a segunda vez que 

a agência, da Caixa Econô-
mica Federal, foi explodida 
num intervalo de cinco meses. 
O imóvel fi ca em frente a uma 
base da Polícia Militar. A Polí-
cia Federal foi acionada e 
fi cará responsável pela inves-
tigação do crime.

Ninguém fi cou ferido durante 
a ação dos criminosos
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Um policial militar, em ser-

viço pela Operação Niterói 
Presente, foi atropelado por 
criminoso em fuga na manhã 
de ontem, na Avenida Profes-
sor João Brasil, no Fonseca, 
em Niterói. Segundo a corpo-
ração, o PM teve uma fratura 
na perna e foi levado ao Hos-

pital Estadual Azevedo Lima.
A PM informou que o 

agente estava de serviço 
quando tentou abordar uma 
moto em atitude suspeita. O 
policial deu ordem de parada 
e o motociclista tentou fugir 
atropelando-o. O estado de 
saúde dele é estável.

Crime ocorreu na Avenida 
Professor João Brasil
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O 
Ministério Pú-
blico do Estado 
do Rio de Janei-
ro (MPRJ) criou, 

ontem, a Coordenadoria-Ge-
ral de Segurança Pública para 
aprimorar a atuação da insti-
tuição no controle externo da 
atividade policial e contribuir 
com as políticas públicas de 
segurança. Dentre as funções 
do órgão especializado estão 
as de fazer o monitoramen-
to do mapa da criminalidade, 
consolidar os dados relativos 
a mortes decorrentes de in-
tervenção policial e realizar o 
diagnóstico e direcionamento 
da atuação do MP na área de 
segurança pública.

O procurador-geral de 
Justiça, Luciano Mattos, ava-
lia que a tutela da segurança 
pública exige esforços espe-
cializados, que envolvem dife-
rentes áreas de atuação insti-
tucional, além de troca con-
tínua de conhecimento com 
entidades da sociedade civil 
e públicas que se dedicam ao 
tema. Daí a importância de 
criar um órgão especializado 
em promover diagnósticos e 
estratégias a partir do debate 
com os órgãos de execução e 
em campo interinstitucional.

“A Coordenadoria de Segu-
rança Pública do Ministério 

Público do Rio de Janeiro 
desempenhará uma rele-
vante função para que pos-
samos aprimorar nossa atua-
ção nessa área. A sua criação 
representa a intenção da Pro-
curadoria-Geral de Justiça em 
contribuir com essa questão 
que afeta toda a população do 
nosso Estado, somando forças 
com todos os órgãos e poderes 
no enfrentamento deste impor-
tante tema”, disse o PGJ.

Vinculado à Subprocurado-
ria-Geral de Justiça de Plane-
jamento e Políticas Institucio-
nais, o órgão destina-se a pro-
mover a integração funcional e 
a articulação estratégica entre 
estruturas e órgãos de execu-
ção do MPRJ na área de segu-
rança pública, com atribuição 
para verifi cação da regulari-
dade, adequação e efi ciência 
da atividade policial. O obje-
tivo é a prevenção e repressão 
à prática de crimes, tanto nas 
fases de investigação, perse-
cução em juízo e execução de 
pena, quanto aos que compe-
tem à defesa dos direitos vincu-
lados aos serviços públicos no 
sistema carcerário. Além disso, 
promoverá a integração com a 
atuação de outras áreas de atu-
ação do MP que possuem rela-
ção com o tema da segurança 
pública, embora não estejam 

Reprodução

Dentre as funções do órgão especializado estão as 
de fazer o monitoramento do mapa da criminalidade

relacionadas à questão poli-
cial propriamente dita.

Para o coordenador de 
Segurança Pública do MPRJ, 
Reinaldo Lomba, a criação da 
Coordenadoria de Segurança 
Pública reafi rma o compro-
misso do ógão em buscar maior 
efetividade na atuação minis-
terial na área.

“A estrutura vai facilitar 
maior integração e articulação 
entre promotores dos variados 
órgãos do MP, cuja atuação 
direta ou indiretamente tenha 
refl exos na Segurança Pública” 
comentou Reinaldo Lomba, que 

acrescentou: “Diálogo e integra-
ção são as palavras de ordem. 
Reforça ainda, a meu ver, a pre-
ocupação com o aprimoramento 
do exercício do controle externo 
da atividade policial, função 
constitucionalmente conferida 
ao Ministério Público. A prote-
ção da vida e da liberdade é a 
razão de ser de qualquer força 
policial, e o Ministério Público, 
em seu planejamento, não pode 
e não vai abrir mão de bus-
car mecanismos mais efetivos 
desse controle”.

Nesse sentido, caberá à 
CGSP/MPRJ estabelecer inter-

câmbio permanente com enti-
dades e órgãos, públicos ou 
privados, que atuam em áreas 
afi ns à segurança pública, para 
obtenção de elementos téc-
nicos especializados para o 
desempenho de suas funções. 
Deverá, ainda, elaborar dire-
trizes de prevenção e repres-
são à criminalidade, assim 
como de zelo pela celeridade 
e regularidade das atividades 
de investigação e pela maior 
efi cácia e resolutividade no 
combate à criminalidade, além 
da probidade administrativa 
dos órgãos públicos da área 

de segurança pública.
A Coordenadoria-Geral de 

Segurança Pública terá suporte 
operacional e técnico do Grupo 
de Apoio Técnico Especiali-
zado (GATE/MPRJ), da Coor-
denadoria de Segurança e Inte-
ligência (CSI/MPRJ), além das 
estruturas destinadas à ges-
tão da informação e ao pro-
cessamento de dados, como a 
Centro de Pesquisas (CENPE/
MPRJ), o Laboratório de Ino-
vação (Inova/MPRJ) e a Coor-
denadoria de Análises, Diag-
nósticos e Geoprocessamento 
(CADG/MPRJ).

Um criminoso foi baleado 
durante um tiroteio com equipes 
do 7º BPM (São Gonçalo), no 
bairro Boaçu, em São Gonçalo, 
Região Metropolitana do Rio, no 
começo da tarde de ontem. O 
homem foi levado para o Hos-
pital Estadual Alberto Torres 
(HEAT), no Colubandê, tam-
bém no município, e seu estado 
de saúde é considerado estável.

De acordo com a Polícia 

Militar, equipes realizavam 
um policiamento na BR-101 
quando, na altura do bairro de 
Boaçu, criminosos armados ati-
raram contra os policiais. Eles 
estariam tentando roubar moto-
ristas na via.

Com o bandido baleado, 
foram apreendidos dois telefo-
nes celulares e uma pistola cali-
bre .380. A ocorrência está em 
andamento na 73ª DP (Neves). 
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Celulares e uma pistola foram 
encontrados com o criminoso
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A Polícia Civil abriu inquérito para 
investigar de onde partiu o tiro que atin-
giu um homem de 25 anos, no último 
domingo (11), em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio. 

Segundo testemunhas, a vítima saiu 
de casa, no bairro Itaoca, para comprar 
cervejas em um depósito e bar perto de 
onde mora. 

O homem contou que ouviu os dis-
paros e sentiu uma ardência na coxa 
direita. Ao perceber que estava baleado, 
pediu ajuda aos vizinhos e foi socorrido 
para o Pronto Socorro de São Gonçalo. 

O 7º BPM (São Gonçalo), disse que 
uma equipe esteve na hospital para veri-
fi car uma denúncia com um homem 
vítima de disparo de arma de fogo. No 
local, encontraram a vítima que estava 
em atendimento. 

Segundo testemunhas, a vítima saiu de casa, 
no bairro Itaoca, para comprar cervejas

Um homem acusado acariciar 
as partes íntimas, seios e ter feito 
sexo oral com uma criança de 11 
anos foi preso na última sexta-feira 
(09) por policiais civis da Dele-
gacia de Atendimento à Mulher 
(DEAM) de Nova Friburgo, na 
Região Serrana. Ele foi conde-
nado por estupro de vulnerável 
pelo crime, na forma da Lei Maria 

da Penha, e havia um mandado de 
prisão pendente contra ele.

Segundo a Polícia Civil, o 
autor era o companheiro da 
avó da vítima. Ele aproveitava 
o momento em que estava sozi-
nho com a criança para realizar 
investidas contra ela e praticar 
abusos no momentos em que os 
dois fi cavam sozinhos em casa.

Atualmente, 6,5% dos 53 mil 
presos do Estado do Rio de Janeiro 
não possuem identifi cação civil. 
Para auxiliar na solução do  pro-
blema, o Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro (TJRJ) 
doou seis computadores portáteis 
ao Departamento de Trânsito do 
Estado do Rio (Detran- RJ). Os 
equipamentos serão instalados 
nas centrais de custódia de Ben-
fi ca, de Campos dos Goytacazes 

e de Volta Redonda e irão permi-
tir o cadastro biométrico e a iden-
tifi cação civil dos presos.

Os notebooks foram entregues 
na tarde de sexta-feira (9), pela juíza 
auxiliar da Corregedoria Geral da 
Justiça Renata Guarino e pelo juiz 
Marcelo Oliveira ao vice-presidente 
do Detran, Leonardo Morais, e ao 
diretor de Identificação Civil do 
departamento, Pedro Thompson. 
De acordo com o juiz Marcelo Oli-

veira, a iniciativa segue as recomen-
dações do programa Fazendo Jus-
tiça, do Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ), que prevê que os deten-
tos tenham acesso aos documen-
tos civis básicos.

“A iniciativa permitirá a pri-
meira construção da cidadania 
dos internos. A primeira etapa do 
projeto é impedir que os presos 
entrem no sistema prisional sem 
a identifi cação civil”, explicou o 

juiz Marcelo Oliveira. Para o vice-
-presidente do Detran, Leonardo 
Morais, a parceria suprime uma 
defi ciência no sistema de registro 
civil de presos.

“Nós pretendemos que todos 
os detentos tenham sua cidada-
nia, sua identifi cação civil. Esta-
mos felizes por participar desse 
momento e nos colocamos à dis-
posição do Tribunal de Justiça”, 
declarou.

Reprodução
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Xande de Pilares, Dudu Nobre, 
Dandara Mariana, Bruno Castro e 
André Lara estarão juntos no palco 
do Teatro Rival Refit para comemo-
rar o centenário de Dona Ivone Lara 
hoje, a partir das 19h, com participa-
ções especiais dos dançarinos Juliana 
Costa e Adalberto Shock. No repertó-
rio, sucessos da compositora e também 
canções nunca gravadas, que acabam 
de ganhar registro em EP, que será lan-
çado no show. O EP acompanha a che-
gada às plataformas digitais do “Baú 
da Dona Ivone”, lançado em 2012. O 
espetáculo – com duas horas de dura-
ção – será transmitido pelo canal do 
teatro no YouTube, com retransmissão 
pelo canal da rádio FM O DIA.

Serviço:  
Centenário de Dona Ivone Lara
Data: 13 de abril (terça-feira) 
Horário: às 19h
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

���

d

����������
	
�����

��������	�������	������	�����������������������
��������	����������	���������

�������

��������

Sol e Vênus em Áries fazem quadratura com Plutão. Tome cuidado 
com a tendência a não resistir aos seus impulsos hoje. É possível 
que o que foi planejado para hoje não dê muito certo, mas a Lua, 
conjunta com Urano em Touro, pode ajudar vocês a darem a volta 
por cima, trazendo novas possibilidades.
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Lua e Urano em Touro pedem aos taurinos inovação e 
fl exibilidade. Hoje o dia pode ser bem interessante para 
quem quiser manter a mente aberta e a liberdade como 
um caminho, ou seja, permita-se fl uir sem apegos.
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Marte em Gêmeos se alia a Júpiter em Aquário, ajudando 
vocês a expandirem e a irem em frente. Mas Urano mexe 
com as emoções lunares, portanto tome cuidado com a falta 
de tato e com a necessidade de ir rapidamente demais.
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Este é um daqueles dias em que você não para um 
minuto e algumas coisas não acontecem como vocês 
gostariam, mas outras podem ser boas surpresas. É um 
dia de máxima liberdade e de grandes mudanças.
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Nem tudo vai correr facilmente hoje. É preciso olhar o 
jogo do alto e perceber onde está o erro, descobrindo, em 
seguida, como consertar os problemas que vêm surgindo 
no transcorrer do dia. Se não pararem para pensar com 
calma, podem gastar uma energia imensa desnecessária.
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Às vezes, podemos emocionalmente fi car abalados, e esse pode 
ser um dia assim para vocês, librianos, já que estão sensíveis. Ao 
mesmo tempo, se olharem bem para dentro, perceberão uma 
força imensa que ajuda a dinamizar tudo, a dar a volta por cima.

�
���
��� !"��������"

A Lua Nova em Touro, conjunta com Urano, vai trazer soluções em 
conjunto, ou seja, será ao lado das pessoas que você fará ajustes e 
encontrará um meio-termo. O dia vai pedir equilíbrio, e isso pode 
ser desafi ador, já que o seu humor está oscilante.
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Como eu disse ontem, se vocês, sagitarianos, não se organizassem, 
hoje seria mais difícil. Mesmo com tudo planejado, hoje o dia pode 
ser cheio de mudanças e surpresas. Aceite e tente ser fl exível.
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Novos amigos podem chegar — ou mesmo antigos —, dando 
uma ajuda a vocês neste dia. Percebam que é importante 
manter o ritmo, mas não se deixarem levar pela ansiedade. Dia 
bem agitado. Mantenham a paciência.

CÂNCER
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O amor e a boemia pedem passagem, afi nal a Lua Nova em 
Touro, aliada a Urano, leva energia de alegria e diversão para a 
sua vida, o que acaba gerando uma necessidade de extravasar. 
Hoje o dia pede coisas novas e divertimento. Só tome cuidado 
com os excessos!
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É um bom dia para receber amigos em casa ou aproveitar para 
arrumar a parte elétrica ou os eletrodomésticos da casa. Alguma 
coisa pode quebrar se você continuar irritado em casa.
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A Lua Nova, potencializada por Urano, traz muito fl uxo mental 
aos piscianos e um dia cheio de novidades. Aproveite o dia e se 
comunique bem com as pessoas. Tome cuidado com o excesso 
de falação para não cansar os outros.
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 Divulgação

Thales Bretas e 
Paulo Gustavo

Thales Bretas contou em seu Insta-
gram no último domingo (11) que Paulo 
Gustavo está num “quadro difícil”. Ele 
está internado desde o último dia 13 
devido às complicações da Covid-19. 
O dermatologista publicou uma foto 
de uma viagem do casal para falar do 
estado clínico do humorista.

“Nossa amiga Pollyanna Rocha me 
lembrou hoje do dia em que estivemos 
juntos em Fátima. E a Nossa Senhora 
tenho recorrido muito nesses dias difí-
ceis… o quadro clínico do meu amor 
Paulo Gustavo está difícil, mas para 
ele nada é impossível, e nem pra Ele, 
nosso Deus, e essa dupla poderosa vai 
trazer ele de volta pra casa”, acredita 
o médico.

Thales ainda publicou o comunicado 
oficial da assessoria de Paulo Gustavo. 
Desde a internação, ele já passou por 
diversos procedimentos para melho-
rar as funções dos pulmões.

De acordo com o boletim médico, 
a situação clínica do artista é crítica 

e todos os equipamentos necessários 
para o suporte da vida, como a venti-

lação mecânica e a ECMO continuam 
necessários.

Reprodução
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R
enovações auto-
máticas, aumen-
tos salariais, titu-
laridade, números 

de jogos... Gatilhos comuns 
fi rmados em contratos com 
jogadores pelos clubes não 
farão mais parte da realida-
de do Botafogo. Pelo menos 
essa é a intenção do time al-
vinegro, que mudou a atua-
ção no mercado e tem busca-
do acordos com um formato 
que foge do padrão e prevê 
performance como critério 
para bonifi cações.

Ao longo dos últimos 
anos, o Botafogo sofreu com 
acordos mal amarrados que 
benefi ciaram jogadores que 
não deram retornos técnico 
e fi nanceiro ao clube no fi m 
de suas passagens. As reno-
vações automáticas ligadas 
a metas como participações 
em jogos ou minutagem são 
gatilhos usuais em contratos 
e dos quais o clube está ten-
tando se livrar.

Desde que assumiu a dire-
ção do futebol alvinegro, Edu-
ardo Freeland mudou o perfi l 
das negociações, e o Botafogo 
criou uma métrica interna 
junto ao departamento de 
análise de desempenho para 
colocar nos contratos novos e 
também em acordos de reno-
vações. Mais do que apenas 
entrar em campo, o atleta pre-
cisa entrar bem e entregar o 
que se espera dele. A proposta 
quebra o que o mercado pro-
põe atualmente e pode se tor-
nar uma tendência entre os 
clubes.

Com isso, o clube passa a 
usar dados de performance 
focados na posição de cada 
jogador. Caso esse atleta 
alcance as metas, ele ganha 

uma bonifi cação, e o desem-
penho somado a uma boa 
classifi cação da equipe faz o 
valor aumentar. O objetivo é 
colocar cláusulas que não pre-
veem aumento salarial, mas 
sim uma bonifi cação pontual.

Os atletas têm recebido 
bem as novas condições, mas 
ainda há contratos que colo-
cam em questão outras metas, 
como a titularidade. Exis-
tem também ainda os gati-
lhos de aumento salarial, situ-
ação que o Botafogo tenta 
trocar pela bonifi cação para 
não onerar o clube e deixar 
o atleta motivado para per-
seguir as metas. Em alguns 
acordos, o Bota também man-
teve o gatilho de renovação 
automática caso haja o acesso 
à Série A do Brasileirão.

Acordos recentes são 
levados em consideração 
pelo clube para mudar a 
postura ao firmar contra-
tos. Com Salomon Kalou, 
por exemplo, o Botafogo deu 
a possibilidade de o atacante 
optar pela rescisão ao fim 
do Brasileirão, mas não se 
colocou na mesma posição. 
Sem condições de manter o 
marfinense, a diretoria fez 
um acordo para a saída do 
jogador, que receberá R$ 1,7 
milhão dividido em cinco 
parcelas.

Em fevereiro passado, o 
Botafogo acertou a transfe-
rência de Pedro Raul para o 
Kashiwa Reysol, do Japão, e 
se livrou da dívida milionária 
que tinha com o atleta. Uma 
cláusula do contrato assegu-
rava que, se o atacante dis-
putasse 60% dos jogos da 
temporada como titular, o 
clube lhe pagaria 1,5 milhão 
de euros para contar com 
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O 
Flamengo solici-
tou à Ferj o adia-
mento da parti-
da com o Vasco 

para a quinta-feira, dia 15 de 
abril. Por ora, o Clássico dos 
Milhões, válido pela nona 
rodada da Taça Guanabara, 
está marcado para quarta, 
às 21h no Maracanã. O pe-
dido da direção da Gávea é 
para o elenco ter um maior 
tempo de descanso e recu-
peração para o jogo após a 
conquista da Supercopa do 
Brasil no domingo.

O elenco do Flamengo 
esteve de folga ontem e se 
reapresenta hoje no Ninho 
do Urubu, iniciando a pre-
paração para o clássico com 
o Vasco.

Caso o clássico seja 
remarcado, a tendência é 
de que Rogério Ceni mande 
a campo uma equipe pró-
xima da considerada titular. 
Uma vitória garantirá a clas-
sificação antecipada para as 
semifinais do Campeonato 

Reprodução

Clube passa a usar dados de performance 
focados na posição de cada jogador

Carioca e, assim, o treinador 
poderá a trabalhar visando 
somente a estreia na Copa 

Libertadores.
Depois do jogo contra o 

Vasco, o Flamengo enfrenta 

a Portuguesa pelo Estadual 
- a partida está agendada 
para sábado - e, na próxima 

semana, enfrenta o Vélez 
Sarsfield na primeira rodada 
do Grupo G. A Conmebol 

ainda não definiu se o duelo 
na Argentina será na terça, 
dia 20, ou na quarta, 20.

parte dos seus direitos eco-
nômicos e ainda estenderia o 
vínculo, com fim em dezem-
bro de 2021 inicialmente, por 
mais duas temporadas: 2022 
e 2023.

Em outubro passado, o 
clube alvinegro precisou 
pagar US$ 250 mil (cerca de 
R$ 1,4 milhão) ao Cusco por 
Alexander Lecaros, formado 

na equipe peruana, devido 
ao mecanismo de solidarie-
dade da Fifa. No momento 
da contratação do atacante, 
o Botafogo não se atentou à 
situação.

Antes, o Bota sofreu com 
Cícero, contratado no iní-
cio de 2019. O volante, um 
dos salários mais altos do 
elenco, saiu ao fim de feve-

reiro passado depois de ter 
tido o contrato renovado 
automaticamente na tem-
porada anterior. Ele teria o 
mesmo benefício caso o time 
permanecesse na Série A em 
2021. Assim como aconteceu 
com Diego Souza, que dei-
xou General Severiano no 
início de 2020 após acordo 
de rescisão com a diretoria 

alvinegra.
Além desses exemplos, o 

clube teve outras situações 
de renovações automáticas 
e aumentos salariais que 
pesaram os cofres nas últi-
mas temporadas. Os novos 
modelos visam a segurança 
fi nanceira do Botafogo, que 
passa por severas transfor-
mações internas.

Flamengo e Vasco 
voltam a se enfrentar
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